

Nama :Natalia,S.Pd

Grup :B

TUGAS AKHIR VIDEO

1 <https://youtu.be/1bhIIQMNOBo>

2...Berikut video praktik pembelajaran luring yang saya buat berdurasi 7-10 menit dengan tetap memperlihatkan tahap-tahap penting kegiatan pembelajaran

Tahapan Kegiatan	Rincian Kegiatan	Strategi Luring	Teknik Pengambilan video
Kegiatan Pendahuluan	Motivasi, pengkondisian dan tujuan pembelajaran	<ul style="list-style-type: none">✓ Guru BK/konselor menyapa dengan salam, berdoa dan membina hubungan baik dengan menanyakan kabar peserta didik.✓ Guru BK melakukan apersepsi kepada peserta didik✓ Guru BK/konselor menyampaikan tujuan, menjelaskan langkah kegiatan, mengarahkan (konsolidasi), peralihan (Transisi)	FULL shot Pada tahap ini teknik pengambilan videonya secara Full Shot (FS) yaitu: Teknik ini memperlihatkan seluruh tubuh obyek, dari kepala hingga kaki.
Kegiatan Inti	Penyampaian materi pembelajaran	<ul style="list-style-type: none">✓ Guru BK menjelaskan materi secara garis besar atau point-point penting melalui Power Point (PPT)	Close Up Teknik close up suatu teknik yang akan menampilkan khusus objek yang ingin kita ambil, dan terlihat lebih

			sempit di frame gambar. Tetapi tujuan gambar akan lebih mudah tersampaikan, melalui bentuk objeknya. yaitu dengan cara menampilkan PPT yang ada dilayar
	Pelibatan peserta dalam pembelajaran	<ul style="list-style-type: none"> ✓ Peserta didik mengamati PPT yang ditampilkan ✓ Peserta didik membentuk kelompok kecil yang beranggotakan 2 orang dalam 1 kelompok ✓ Peserta didik mendiskusikan hasil pengamatan berdasarkan materi(PPT) yang ditampilkan 	Pada teknik pengambilan gambar atau video ini menggunakan Medium Shot yaitu: teknik pengambilan gambar yang hampir sama dengan medium long shot, akan tetapi medium shot lebih terbatas ruang lingkupnya tidak seperti medium long shot yang lingkupnya luas, lingkup medium shot yaitu dari atas rambut hingga bagian perut.
	Integrasi aspek HOTS dalam pembelajaran	<ul style="list-style-type: none"> ✓ Peserta didik membacakan hasil diskusi mereka didepan kelas 	Medium Long Shot: Medium long shot adalah teknik yang hanya mengambil beberapa potong dari objek, seperti objeknya manusia, maka akan di ambil dari atas rambut hingga lutut saja atau juga bisa dengan pengambilan gambar pada area atas rambut hingga bagian perut.

	Pemanfaatan media/sumber belajar dalam pembelajaran	<ul style="list-style-type: none"> ✓ Bahan ajar PPT ditampilkan secara langsung pada kegiatan layanan klasikal ✓ Selain media PPT saya juga menggunakan HP untuk merekam atau membuat video 	<p>Close Up</p> <p>Teknik close up suatu teknik yang akan menampilkan khusus objek yang ingin kita ambil, dan terlihat lebih sempit di frame gambar. Tetapi tujuan gambar akan lebih mudah tersampaikan, melalui bentuk objeknya.yaitu dengan cara menampilkan PPT yang ada dilayar</p>
Kegiatan Penutup	Pelaksanaan penilaian pembelajaran	<ul style="list-style-type: none"> ✓ Guru BK membimbing peserta didik untuk merangkum/menyimpulkan materi layanan yang telah disampaikan melalui hasil diskusi kelompoknya ✓ Guru BK menutup layanan klasikal dengan berdoa dan mengucapkan salam 	<p>Pada point ini guru mengambil video nya dengan Long Shot</p> <p>Yaitu: Long shot adalah teknik pengambilan gambar dengan ukuran pas atau semua objek akan terlihat semua di dalam frame. Jadi, cocok sekali pengambilan ini digunakan untuk pengambilan ojek dengan menampilkan semua objek.</p>

3.Rancangan scenario video pembelajaran

NO	RINCIAN KEGIATAN	AUDIO	VISUAL
1	<p>Kegiatan Pendahuluan</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Mengucapkan salam,berdoa dan menanyakan kabar peserta didik(membina hubungan baik) ➤ Motivasi,pengkondisian dan tujuan pembelajaran 	<p>Musik</p> <p>Live</p> <p>Live</p>	<p>Pada tahap ini teknik pengambilan videonya secara Full Shot (FS)yaitu:Teknik ini memperlihatkan seluruh</p>

			tubuh obyek, dari kepala hingga kaki.
2	<p>Kegiatan Inti</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Penyampaian materi pembelajaran ➤ Pelibatan peserta dalam pembelajaran ➤ Integrasi aspek HOTS dalam pembelajaran 	<p>Live</p> <p>Live</p> <p>Live</p>	<p>Video pengambilan gambar dalam bentuk</p> <p>Close Up Teknik close up suatu teknik yang akan menampilkan khusus objek yang ingin kita ambil, dan terlihat lebih sempit di frame gambar. Tetapi tujuan gambar akan lebih mudah tersampaikan, melalui bentuk objeknya.yaitu dengan cara menampilkan PPT yang ada dilayar</p> <p>Pada teknik pengambilan gambar atau video ini menggunakan Medium Shot yaitu: teknik pengambilan gambar yang hampir sama dengan medium long shot, akan tetapi medium shot lebih terbatas ruang lingkupya tidak seperti medium long shot yang lingkupnya luas, lingkup medium shot yaitu dari atas rambut hingga bagian perut.</p> <p>Medium Long Shot: Medium long shot adalah teknik yang hanya mengambil beberapa potong dari objek, seperti objeknya manusia, maka akan di</p>

	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Pemanfaatan media/sumber belajar dalam pemb 	Live	<p>ambil dari atas rambut hingga lutut saja atau juga bisa dengan pengambilan gambar pada area atas rambut hingga bagian perut.</p> <p>Close Up Teknik close up suatu teknik yang akan menampilkan khusus objek yang ingin kita ambil, dan terlihat lebih sempit di frame gambar. Tetapi tujuan gambar akan lebih mudah tersampaikan, melalui bentuk objeknya.yaitu dengan cara menampilkan PPT yang ada dilayar</p>
3	<p>Kegiatan Penutup</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Pelaksanaan penilaian pembelajaran 	LIVE	<p>Pada point ini guru mengambil video nya dengan Long Shot</p> <p>Yaitu: Long shot adalah teknik pengambilan gambar dengan ukuran pas atau semua objek akan terlihat semua di dalam frame. Jadi, cocok sekali pengambilan ini digunakan untuk pengambilan ojek dengan menampilkan semua objek.</p>